

MEHR

Pressemeldung

MEHR Glaubensfestival 2026 "The sound of Joy" startete – über 11.000 Besucher am Eröffnungstag

Mit einem aufwendigen Spektakel und reichlich Konfetti startete am gestrigen Samstag in den Messehallen Augsburg offiziell das MEHR-Glaubensfestival 2026. Über 11.000 Besucher und über 160 Aussteller aller Konfessionen versammelten sich zum Auftakt, um die viertägige ökumenische Veranstaltung unter dem Motto "The sound of Joy" von 03. bis 06. Januar zu erleben. Inhaltlich beschäftigt sich das diesjährige MEHR-Glaubensfestival mit der Unterscheidung von oberflächlicher und tatsächlich tragfähiger Freude, wie Johannes Hartl, Leiter des veranstaltenden Augsburger Gebetshauses bei der heutigen Pressekonferenz betonte. Das Abendprogramm umfasste inhaltlich einen Eröffnungsimpuls von Johannes Hartl zum Thema Selbstannahme sowie ein Konzert der Band Central Arts.

Im Eröffnungsimpuls zeigte Hartl mit Simon Petrus auf, wie Jesus seinen Jüngern nach Verrat und Versagen mit Annahme begegnete. Als Simon voll Selbstanklage zu seinem Ursprung als einfacher Fischer zurückkehrt, begegnet Jesus ihm und fragt, ob Simon ihn liebt. Selbstverdammnis klagt dich an, weil du dein Eigenbild nicht entsprichst. Jesus sagt: "Simon, liebst du mich noch? Wenn ja, dann lass uns weitermachen, deine Liebe genügt." Demut und Selbstannahme bedeuten, in Gottes bedingungsloses Ja zu uns einzustimmen. Wenn wir anfangen, uns selbst zu ertragen, wächst Liebesfähigkeit und Fruchtbarkeit in uns, wie sie in Simon gewachsen ist, nachdem sein Idealbild zerstört war.

Die MEHR gilt als das Flaggschiff-Glaubensfestival des Gebetshauses und hat sich seit seinem Start 2008 zu einem festen Höhepunkt im christlichen Eventkalender entwickelt. Das Festival findet alle zwei Jahre statt und zog zuletzt rund 12.000 Besucher an. Mit der MEHR 2026 will das Gebetshaus den kraftvollen Klang der Freude fortsetzen und lädt Menschen aus unterschiedlichsten Lebenswegen dazu ein, im Glauben neue Leidenschaft zu entdecken. Das Gebetshaus ist ein gemeinnütziger Verein, der von Dr. Johannes Hartl gegründet wurde und das unablässige Gebet, Veranstaltungen und Schulungen zur Aufgabe hat. Er versteht sich als ökumenische Initiative und trägt sich durch Spenden.

Augsburg, 04.01.2026

Magdalena Fuchs
Pressestelle Gebetshaus e.V.



Gebetshaus

Gebetshaus e.V. | Pilsener Straße 6 | 86199 Augsburg
presse@gebetshaus.org | www.glaubensfestival.org